

Datum: 24.03.2022

Erklärung gemäß Art 33 der VO (EG) Nr. 1907/2006 (REACH – Verordnung)

Die Firma A. Eberle GmbH & Co KG ist im Sinne von REACH ein so genannter nachgeschalteter Anwender. Wir sind Hersteller von elektronischen Geräten und liefern ausschließlich nicht chemische Produkte. Von unseren Geräten werden keine Stoffe freigesetzt. Zudem sind in den von uns vertriebenen Erzeugnissen keine Stoffe in Anteilen über 0,1% enthalten, die von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) als besonders besorgniserregend eingestuft werden. Damit unterliegt unser Unternehmen weder der Pflicht zur Erstellung von Sicherheitsdokumenten noch der Registrierung.

Sollten dennoch wider Erwarten zukünftig mit eine oder mehrere der obigen Inhaltsstoffe in unseren Produkten den Grenzwert von 0,1% übersteigen, werden wir umgehend gemäß REACH Art. 33 informieren. Zur Gewährleistung unserer Produktsicherheit stehen wir in engem Kontakt mit unseren Zulieferern und fordern von diesen die Information gemäß Art. 33 der VO (EG) Nr. 1907/2006 (REACH – Verordnung).

Statement according to Art 33 of VO (EG) No. 1907/2006 (REACH – Regulation)

The company A.Eberle GmbH & Co KG is in terms of REACH a so called downstream user. We are manufacturer of electronic devices and deliver exclusively non chemical products. No substances are released by our devices. Our distributed articles have no materials in concentration more than 0.1%, which are classified exceedingly worrying in the opinion of European Chemicals Agency (ECHA). Therewith our company has no obligation to create safety documents else to register.

If, contrary to expectations, one or more of the above ingredients in our products exceed the limit value of 0.1% in the future, we will inform you immediately in accordance with REACH Art. 33
To guarantee our product safety, we are standing in close contact to our component suppliers and demand from for information according to Art. 33 of VO (EG) No. 1907/2006 (REACH – Regulation).

Geschäftsleitung /
Managing Director


Stefan Hoppert

Qualitätsmanagement /
Quality Management


Michael Heblík